

"Zugspitz - Trail", Mittenwald / Grainau, 21. Juni 2014

Tina Fischl mit Sensationsleistung

- LG-Athletin gewinnt „Salomon - Zugspitz -Trail“ -



(KS.) Mit ihrer Teilnahme am „Salomon - Zugspitz - Trail“ stellte sich **Tina Fischl** von der Leichtathletik Gemeinschaft (LG) Passau am letzten Wochenende einer Herausforderung der besonderen Art!

Über 2000 Teilnehmer aus 46 Nationen waren bei dieser außergewöhnlichen Veranstaltung im Wettersteingebirge rund um die Zugspitze, bei der Strecken zwischen 35,9 und 100 Kilometer angeboten wurden, am Start.

Zusammen mit knapp 700 Gleichgesinnten hatte sich **Tina Fischl** für den sog. „Basetrail“, einer landschaftlich sehr reizvollen Strecke, über 35,9 Kilometer und mit einer Höhendifferenz von 1.892 m (!) mit Start im berühmten Geigenbauerort Mittenwald über den malerischen Ferchensee zur imposanten Partnachklamm mit anschließendem Aufstieg zur Talstation der Längfelderbahn und dem abschließenden steilbergabführenden Schlussteil zum Ziel in der Gemeinde Grainau.

Die LG-Ausdauerathletin, die sich derzeit für die „SALOMON4Trails“, einem Lauf über 160 Kilometer und 10.000 Höhenmeter zwischen Garmisch-Partenkirchen, Ehrwald, Imst und Saumnaun vorbereitet, lief vom Start weg ein äußerst couragiertes Rennen und konnte sich bereits im Ersten Anstieg hinter Mittenwald von ihren Verfolgerinnen absetzen.

Bis zur Partnachklamm lief sie einen Vorsprung von mehr als fünf Minuten heraus und auch in den technisch schweren Bergab-Passagen verlor die „gelernte“ Straßenläuferin kaum Zeit gegenüber den erfahrenen Bergläuferinnen. Mit großen Stehvermögen kämpfte sie sich den letzten Abschnitt hinauf zur Bergstation der Alpspitzbahn, bei dem auf einer Strecke von 8.000 m insgesamt 1.150 Höhenmeter zu bewältigen waren, und baute ihren Vorsprung um weitere Minuten aus.

Von der auf 2.029 m liegenden Bergstation ging es dann über knapp zehn Kilometer steil bergab in den Zielort Grainau, wo sie nach 3:51:08 Stunden als schnellste Frau die Ziellinie überquerte und mit knapp 15 Minuten ihre Konkurrentinnen die Biathlon-Olympiateilnehmerin Laura Dahlmeier und die Ultralaufspezialistin Regine Schlump vom Team Salomon, auf die weiteren Plätze verweisen konnte!